

Telle une note suspendue

Par Julie

Telle une note suspendue, j'attends que tu me libères de ce suspense haletant pour que ma vie, enfin, reprenne son cours normalement.

Telle une note suspendue, les heures qui défilaient à toute allure semblent soudain devenir infinies alors que mon cœur lui, s'éteint au ralenti.

Telle une note suspendue, tu m'arraches ma première larme, tirée par l'angoisse de cette attente sans soupir. Désormais, je comprends qu'elle n'aura point d'avenir.

Telle une note suspendue, je ne sais plus si la suivante sera plus douce. Si cet enfer, vilement, perdra mon espoir dans des désillusions amères.

Je ne veux plus entendre cette mélodie qui chaque jour résonne dans mon esprit meurtri. Je ne veux plus voir le film de cette femme intubée suite au câlin d'un être aimé. Je ne veux plus voir le générique d'un représentant annonçant une énième fois des mesures drastiques. Je continue pourtant d'entendre chaque fin de journée les critiques zélées des commerçants découragés, infortunés, désespérés.

Combien de temps dis-moi ce refrain va-t-il continuer ? Combien de morts et d'êtres brisés derrière elle la covid va-t-elle encore laisser ?

Me voilà désormais démunie, cette symphonie sonnait si fort que je préférerais perdre l'ouïe. Les genoux recroquevillés contre mon corps affaibli, j'erre dans cet étroit studio en espérant qu'un matin cette pandémie soit finie.